



Gabriela Mistral anuncia su llegada

**LA NOSTALGIA DE SU PATRIA LA LLAMA
INSISTENTEMENTE.**

Nuestra poeta que ha tenido notabilísima figuración en los torneos de verano en la Universidad de Montevideo y donde eminentes escritores le han reconocido en su justo grado su valor, de primera mujer del continente, desea regresar a Chile después de sus anchas vagancias por tierras extranjeras. "He llevado a flor de labios el nombre de la tierra donde formé mi vida" ha declarado, y no es posible dudar que su estro poético enraizado en este suelo, la arrastra fatalmente.

Y no sólo los escritores del Uruguay le han llevado su sincera ofrenda de admiración, sino también los niños que han sentido en sus espíritus la sutil palpitación de la ternura en los versos de la autora de "Desolación". Allí Gabriela es tan popular al punto de ser considerada compatriota por los uruguayos.

Es otra fehaciente manifestación de la semilla que sembró Bolívar: la hermandad latinoamericana.

685.207
Revista Febrero 1929, Nro 29, Uruguay 1928, \$760 P.17

Gabriela Mistral anuncia su llegada. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Gabriela Mistral anuncia su llegada. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)